



lunes 15 de septiembre de 2025

Antequera acogerá el domingo 19 de octubre la III Carrera con Mascotas 'Doggy Race' en el Paseo Real

El evento, solidario a beneficio de Perruneando y Patitas Andaluzas, contará con dos modalidades —recorrido lúdico de 3 km y competitivo urbano-montaña— además de exhibiciones caninas, sorteos y carpas de patrocinadores. Las inscripciones están abiertas hasta el 16 de octubre en la web oficial a través de www.olarivers.com



La III Doggy Race reunirá a corredores y familias con sus mascotas el próximo domingo 19 de octubre desde las 09:00 horas en el Paseo Real de Antequera, en una jornada deportiva, solidaria y familiar a beneficio de las asociaciones Perruneando y Patitas Andaluzas. La prueba contará con dos modalidades -corredor con perro y corredor individual- y con un amplio programa de actividades paralelas para todos los públicos.

La presentación oficial se ha celebrado en la mañana del lunes 15 de septiembre, a cargo de la concejal de Salud y Medio Ambiente, María Enrile, acompañada por Mónica Megías, en representación de Heres Eventos, empresa organizadora.

La edil ha destacado que “esta carrera fomenta la salud del corredor, la de su mascota y los vínculos entre ambos, generando siempre una energía positiva en el entorno”. Por su parte, Mónica Megías ha subrayado que se trata de un evento único en Andalucía, que une deporte, familia y mascotas, recordando además su carácter solidario gracias a la colaboración con Perruneando -dedicada a terapias asistidas con perros en el ámbito sanitario y educativo- y con la asociación antequerana Patitas Andaluzas, que desarrolla una labor esencial en materia de protección animal.

La carrera ofrece dos recorridos: uno lúdico de 3 km por el centro urbano y otro competitivo que combina zona urbana y de montaña, adaptándose tanto a familias como a corredores experimentados. Además, habrá exhibiciones caninas de la Policía Local, sorteos, carpas de patrocinadores con productos y servicios relacionados con el cuidado animal y un ambiente de convivencia en torno a las mascotas.

Las inscripciones permanecerán abiertas hasta el 16 de octubre a través de la web oficial del evento. El precio es de 16 euros para corredor con perro (incluye dorsal, camiseta y bolsa del corredor) y 10 euros para corredor sin perro o para la compra de camiseta adicional.

El Ayuntamiento de Antequera anima a la ciudadanía a participar en esta cita deportiva y solidaria que se consolida en su tercera edición, reforzando los valores de convivencia, sostenibilidad y respeto hacia los animales.

